

Campoo



Escenificación de una cena romana.

A. QUEIMADELOS



Iglesias Gil y Carmelo Hijosa junto a uno de los talleres.

A. QUEIMADELOS

Cientos de personas respondieron a cada una de las actividades programadas por la organización

La jornada 'Fontes Iberi. Vita Romana I' celebrada en Juliobriga fue un gran éxito

A. QUEIMADELOS. Juliobriga

El director general de Cultura, Justo Barreda, se mostró el pasado domingo muy satisfecho por la respuesta de público que se desplazó en buen número a las ruinas romanas de Juliobriga, correspondiendo así a la llamada de 'Fontes Iberi. Vita Romana I'. Para el director de Cultura se cubrió el objetivo principal de la convocatoria que era "dar

respuesta al reto de dinamización social de los yacimientos arqueológicos". Cientos de personas desfilaron por las instalaciones de las ruinas romanas tanto el sábado como el domingo, sobre todo de niños, organizándose para ellos una serie de actividades didácticas. El director de las excavaciones de Juliobriga, José Manuel Iglesias Gil y el alcalde del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio también mostraron su alegría.

Las autoridades presentes en el acto ya piensan en acometer la segunda cita de esta iniciativa sin precedentes en Cantabria. El alcalde de Campoo de Enmedio se mostró muy satisfecho por los distintos actos celebrados en Juliobriga, que no duda en repetir, y se mostró muy agradecido al Gobierno regional que con su apoyo hizo posible que la jornada se tradujese en un gran

éxito. Destacó Carmelo Hijosa la labor que durante todo el año mantiene José Manuel Iglesias y, como no, la gran labor que desempeña la Asociación Amigos de Juliobriga, que cuenta ya con 150 socios que están realizando múltiples actividades todo el año. En esta primera edición se ha contado con la colaboración del grupo Corocotta Teatro, Jano Producciones y los

expertos del Proyecto Phoenix de Tarragona y la Escuela Taller de Reinos. José Manuel Iglesias comentó el resultado de esta experiencia como "histórica", porque "estamos iniciando una actividad que esperamos sea de carácter anual, en la que se puedan recrear escenas diferentes cada año sobre la vida cotidiana de los romanos, y conocer con más

detalle la vida y costumbre de los romanos cuando estuvieron viviendo en la comarca campurriana". En la primera edición se escenificó la recepción de una boda romana, en la que participó activamente el grupo Corocotta; otra de las escenificaciones correspondió a la representación de una cena romana. Una intensa actividad tuvieron los más pequeños, ya que para

los niños se programaron visitas guiadas por la Domus Romana y distintos talleres. También tuvieron una gran aceptación los talleres de actividades artesanales que mostraba como se trabajaba la cerámica, la piedra y la madera. Se mostró también un intento de restauración con adobe de una pared interior de una de las casas romanas de Juliobriga, para que el público pudiera comprobar como trabajaban los antiguos romanos.

Amigos de Juliobriga

"Esta iniciativa", concluye Iglesias Gil, "partió de la Asociación Amigos de Juliobriga, colectivo que ha iniciado una gran actividad, con un número importante de socios que además de esta cita anual, han hecho talleres de cerámica, de confección de trajes con una gran rigurosidad, además de otras actividades".



MEJORAS EN EL ENTORNO DE LA RESIDENCIA.- Como consecuencia de la adecuación del enlace de la CA-183 con la variante de Reinoso, en el aparcamiento de la residencia de ancianos se construirá una acera de 1,5 m. de ancho, que sirva de tránsito de peatones y sea un elemento para localizar controladamente la entrada y salida de vehículos del aparcamiento. La acera eliminará el estrechamiento existente con el muro de cerramiento que interrumpe el tránsito en la rotonda. Se instalará un semáforo con pulsador en el paso de cebra existente.

TEXTO Y FOTO: A. QUEIMADELOS

La ayuda asciende a 1.043.323 euros

Subvención para ejecutar actuaciones en las riberas y cauces del río Híjar

A. Q. Reinoso

El BOC publicó un decreto aprobando las normas que regulan la concesión directa de la subvención al Ministerio de Medio Ambiente para la ejecución de actuaciones en las riberas y cauces del río Híjar. El importe de la subvención asciende a 1.043.323 euros, un 20 por ciento de la inversión prevista por el Ministerio. El Plan Hidrológico Nacional declaró de interés general del Estado las actuaciones en riberas y cauces para la adecuación medioambiental en la cuenca

del Ebro, entre ellas las relacionadas con el río Híjar que posee un gran valor paisajístico y ambiental.

Las actuaciones consistirán en recuperar los ecosistemas fluviales, potenciar los valores paisajísticos, fomentar el desarrollo sostenible, mejorar la calidad de las aguas y la vegetación de las márgenes y ordenar el uso público dentro del ecosistema fluvial. La subvención se canalizará a través del convenio de colaboración entre Medio Ambiente y el Gobierno de Cantabria.